



SOBRE CCTDS

La Cámara de Comercio y Turismo Dominicano Suiza es una Organización No Gubernamental incorporada bajo las leyes de Republica Dominicana que desarrolla y apoya programas y proyectos de fomento, promoción e inversión en beneficio del comercio, la industria y el turismo entre Suiza y República Dominicana, brindando apoyo al emprendimiento y las acciones formativas en busca de la excelencia e innovación permanentes.

Ubicada en el Roble Corporate Center en el sector Piantini de Santo Domingo, la Camara de Comercio y Turismo Dominicano Suiza ha experimentado un significativo crecimiento desde la elección a su presidencia en el 2014 del Sr. Gaetan Bucher, posicionando la institución como una de las cámaras binacionales de mejor relevancia en el país.

FUNDACIÓN

Creada en 1999 por un grupo de residentes suizos en Republica Dominicana, luego incorporada y promulgada por el Presidente de la República Dominicana el 22 de mayo del año 2000 mediante el decreto No. 221-00.

FUNDADORES

Ernest Burri, Mario Torroni, Elizabeth Butti, Peter Graf, Mauro Lura, Andreas Küenzli y Gerome Pittet.

MISIÓN

Desarrollar y apoyar programas y proyectos de fomento, promoción e inversión en beneficio del comercio, la industria y el turismo entre ambas naciones. Representar y promover los intereses generales de comercio, actuar como órgano asesor, consultivo y colaborador de la membresía, en apoyo al emprendimiento y las acciones formativas en busca de la excelencia e innovación permanentes.

VISIÓN

Asumir el liderazgo en su ámbito de influencia. Constituirse en referente de opinión en materia de inversión y economía para el sector empresarial y turístico dominico-suizo fomentando la difusión de las nuevas tecnologías y la innovación de productos y servicios. Posicionarse como una de las cámaras mas innovadoras mediante la mejora continua y la profesionalidad.

EVENTOS THINK

La Cámara de Comercio y Turismo Dominico-Suiza, Inc. (CCTDS) se ha destacado por el dinamismo con el que gestiona eventos que responden a necesidades de República Dominicana y donde aportamos a la sociedad civil a través de foros que se institucionalizan celebrándose anualmente donde el networking, las buenas prácticas, la calidad, la competitividad y la tecnología de punta se dan encuentro de la mano de ejecutivos y expertos locales e internacionales de muy alto nivel; tal es el caso de nuestros eventos THINK ECONOMICS, THINK TOURISM, THINK INNOVATION, THINK ENERGY, THINK LOGISTICS, THINK HEALTH y La Celebración de la Fiesta Nacional Suiza entre otras actividades de interés.



MENSAJE DEL PRESIDENTE

Situada en el corazón de las Américas, República Dominicana es un país de primeras experiencias. El primer asentamiento europeo, la primera catedral, la primera universidad y el primer hospital del Nuevo Mundo son parte de un universo de primicias que llevó a La Hispaniola a encabezar una fuente de inspiración desde el siglo XVI. Hoy el país está en plena vía de desarrollo con algunos de los indicadores macroeconómicos más sostenidos en América Latina. Sus principales sectores económicos incluyen turismo, agricultura, zonas de libre comercio y minería, con nuevos y nacientes sectores incluyendo la producción de cine y los servicios financieros internacionales.

Igual en tamaño y rica en patrimonio, Suiza es un país de valores y tradiciones profundamente arraigadas en el comercio, ingeniería y servicios, con una proyección de consolidación en el Siglo XXI de un modelo económico probado. La Confederación Helvética ha igualmente mostrado una gran capacidad de adaptación a los nuevos retos geopolíticos y económicos de la segunda década del milenio, perpetuando la reputación de una nación basada en principios de igualdad, precisión, confiabilidad, calidad, estabilidad política y la puntualidad.

Originalmente el punto de expansión de la corona española hacia el Nuevo Mundo, La Hispaniola y sus habitantes desarrollaron una combinación de culturas que engendró un espíritu de adaptación e internacionalización endémicos de lo que es hoy la cultura de la República Dominicana. Por su parte, el encuentro de diferentes culturas sobre el espacio reducido con el que cuenta la Confederación Helvética ha influenciado durante sus más de 700 años de historia su política y sus valores engendrando un gran nivel de adaptación y convivencia entre sus ciudadanos. Ambas naciones, distintas en su ADN, gozan de puntos en común y ejes complementarios creando una oportunidad de creación de valor en el Siglo XXI.

La Cámara de Comercio y Turismo Dominico-Suiza (CCTDS) busca desarrollar mayores vínculos entre ambas naciones, catalizando esa oportunidad de crear valor a través del intercambio comercial, cultural y know-how como apoyo al desarrollo de ambos países. Foros profesionales en diversos sectores con expertos nacionales e internacionales, charlas sobre temas de interés actual, eventos sociales y culturales crean el ecosistema de actividades que permiten a la cámara generar valor a sus miembros. Patrocinios de empresas Suizas, Dominicanas y de otros orígenes permiten consolidar la integridad financiera necesaria para el éxito continuado de la cámara.



CCTDS
CÁMARA DE
COMERCIO Y TURISMO
DOMINICANO SUIZA

Calle Rafael Augusto Sanchez #86
Roble Corporate Center, Piso 7
Piantini, Santo Domingo 10148
Republica Dominicana
Tel: +1 (809) 792-5060
E-mail: info@camaradominicosuiza.org
Website: www.camaradominicosuiza.org

Creada mediante decreto presidencial el 22 de mayo del 2000, la cámara ha experimentado un marcado crecimiento desde el inicio de mi gestión en el 2014, logrando posicionar a la institución como un referente en el sector de cámaras de comercio binacionales en República Dominicana y la región.

Nuestra meta es consolidar nuestras actividades y desarrollar nuevas áreas de interés nacional e internacional. Este proceso será de gran valor y apoyo a nuestros existentes y futuros miembros proporcionándoles acceso directo a un mundo de información en sectores de transcendencia en la economía local y global.

Esperamos poder contar con Usted como nuevo Miembro. Proponemos facilitarle nuestros servicios y ayudarle en el desarrollo de su actividad. Esperamos por igual poder contar con su experiencia y servicios que serían de alto valor para nuestros miembros existentes.

Atentamente

Gaetan Bucher – Presidente



PERFILES EJECUTIVOS



GAETAN BUCHER

Presidente CCTDS
CEO de Caelum Capital

Gaetan Bucher cuenta con extensa trayectoria en finanzas internacionales, políticas públicas, bienes raíces, desarrollo y turismo con una participación significativa en la Sociedad Civil. Su experiencia transfronteriza en Europa, Estados Unidos y América Latina tiene un enfoque particular en proyectos y transacciones complejas. Propulsor del Stakeholder Capitalism y la Recuperación Sustentable. Defensor del Capital Humano como el principal activo de toda organización. Firme creyente en la Inclusión y los Derechos Humanos.

El Sr. Bucher es fundador y CEO de Caelum Capital, una empresa de gestión de inversiones con credenciales globales y latinoamericanas. Tiene más de veinticinco años de experiencia financiera e inmobiliaria, formando parte durante su carrera profesional de instituciones líderes en Suiza como Capital Group Companies y Pictet Fund Management. Antes de fundar Caelum Capital, su experiencia incluye la fundación y liderazgo de Palmfund Management, una firma de gestión de inversiones alternativas con sede en Delaware y enfocada en América Latina.

Además, el Sr. Bucher fue parte integral del rescate y la recuperación del Banco del Progreso, uno de los bancos más grandes de República Dominicana, y se desempeñó como miembro de la Junta de Directores durante el proceso de recuperación. También fue uno de los líderes en la adquisición, reposicionamiento y venta de Proseguros, una de las compañías de seguros más grandes de la República Dominicana, donde también se desempeñó en su Junta Directiva. Bucher también es fundador y CEO del Independent Financial Centre of the Americas y La Reserve, uno de los desarrollos inmobiliarios de usos múltiples más grandes de América Latina, planeado por algunos de los principales talentos de la industria global en más de 7,000 acres en varios de los sectores de bienes raíces, incluidos hostelería, oficinas, retail, residencial y sanitario.

Cumple su cuarto mandato consecutivo como presidente de la Cámara Suiza en República Dominicana. Además, el Sr. Bucher es asesor y miembro de varias juntas directivas en República Dominicana y Estados Unidos.



ALEXANDER SCHAD

Vicepresidente CCTDS
Presidente Ejecutivo Frederic Schad

Se graduó Magna Cum Laude en Administración de Empresas, con especialización en Finanzas en la Universidad de Carolina del Sur, Columbia, EE.UU, posee una maestría en Administración de Negocios en Kellogg School Management, Northwestern University, Chicago, IL, EE.UU. El Sr. Schad posee más de 20 años de experiencia logística en las áreas de marketing, ventas, operaciones, finanzas y estrategias. Ocupó cargos operativos y comerciales en la Naviera Nedlloyd Lines con oficinas regionales para Centroamérica y El Caribe en Coral Gables, Florida.

Luego en República Dominicana continuó su Carrera en Frederic Schad, donde ha ocupado puestos en finanzas, así como también Director de Ventas, Vicepresidente de la División Logística, y actualmente Presidente Ejecutivo.

Ha sido presidente de la Asociación Dominicana de Agentes de Carga, actual vicepresidente de la Asociación Dominicana de Operadores Logísticos, Presidente del Comité de Facilitación de Comercio la Cámara Americana, Tesorero de la Federación Latinoamericana de Agentes de Carga (ALACAT), y forma parte de varios Consejos Directivos en entidades afines como son la Asociación de Navieros, Haina International Terminals, Despachos Portuarios Hispaniola, entre otros.



MARTIN ALMONTE

Director CCTDS

Martin Almonte es director de la Camara de Comercio y Turismo Dominico Suiza.

Egresado de la Universidad Iberoamericana (UNIBE) con una licenciatura en mercadeo, fue también estudiante de intercambio en St. Francis Xavier University en Nueva Escocia, Canadá en Marketing Communications.

Fue encargado del Comité de Eventos de Mercadexpo UNIBE donde coordinó la producción y el lanzamiento de la iniciativa, manejando los encuentros empresariales y gestionó los patrocinios claves para

poder llevar a cabo el congreso internacional de Mercadexpo con distintas marcas como Marriott Hotels y Grupo PVF.

Su experiencia incluye la gestión de cobros internacionales de MCC Republica Dominicana, participando activamente en la optimización de los procesos de cobranzas, incluyendo la revision de procesos dentro del area con resultados y mejoras significativas.

Durante su recorrido profesional fue también Encargado de Producción y Coordinación de DM Eventos Corporativos, donde amplió su experiencia en manejo y gestión de eventos y producciones, incluyendo el planeamiento y ejecución de actividades promocionales para marcas de alta gama como Audi, Lexus y TRESemmé, produciendo y ejecutando lanzamientos de instituciones como Participación Ciudadana y su laboratorio Innovalab.

Habiendo llevado a cabo distintos proyectos de manera exitosa, con un enfoque de liderazgo, profesionalismo y amabilidad que dictan su carrera profesional, es partidario y defensor de los derechos humanos y el bienestar común en todos los ámbitos de su vida.